



# くわがた通信



VOL. 72  
2018.6.

手稲区 富丘西宮の沢まちづくりセンター

〒006-0012 札幌市手稲区富丘2条2丁目1-1 (Tel. 685-4745 Fax. 685-0376)

## 不法投棄のないさわやかなまち並づくり

### 「花苗づくり講習会」開催！ ～種から育てた花で 不法投棄の未然防止～



5月8日(火)10時から、富丘西宮の沢会館で富丘西宮の沢まちづくり協議会が主催する「花苗づくり講習会」が開催され、当地区の住民約80人が種からの花苗づくりを学びました。

この講習会は、地域住民自らが種から育てた花で地域を彩り、美しくさわやかなまち並みとすることで不法投棄を防ぐことを目的とし、富丘西宮の沢地区が一体となって取り組んでいる

「不法投棄のないさわやかなまち並づくり事業」の一環として毎年行われています。

会場の参加者は、講師の市川（いちかわ）氏（株）市川造園）から、種まきの方法、発芽までの管理、発芽してからの育て方などを学び、マリーゴールド、ペチュニア、サルビアの種を慎重にトレイにまきました。これから育てる花苗は、プランターや街路樹柵に植え替えられ、富丘西宮の沢地区をきれいに飾ります。

当まちづくり協議会では、6月4日(月)に不法投棄撲滅のための啓発パレードを実施したほか、11月には、今回の花苗を活用した環境美化や河川等の清掃活動に積極的に取り組んでいる町内会の表彰なども行う予定です。



### ～地域住民の健康づくり～ 「お花見ウォーキング」

5月11日(金)、富丘西宮の沢まちづくり協議会が主催する「健康づくり事業」の第1弾「お花見ウォーキング」が開催されました。

当日は、スタート地点の富丘西宮の沢会館駐車場に約90人が集まり、開会式で、同協議会の武田（たけだ）会長からの主催者挨拶のあと、手稲区ラジオ体操連盟富丘支部の皆さんのリードによるラジオ体操で体をほぐしてからウォーキング開始です。

参加者は、葉桜と遅咲きの桜の咲き始めを観ながら、中の川の遊歩道を進み、富丘東公園で折り返し、同会館駐車場までの約3キロメートルをそれぞれの体力に合わせたペースでウォーキングを楽しみました。



次回の健康づくり事業は、7月31日(火)の「笑和・歌声体操」です。

# 各地域団体の役員です！

これから1年間よろしくお願いいたします。

## ～新入学児童に交通安全の呼びかけ～ 早朝街頭啓発

4月6日(金)から15日(日)までの間、平成30年度交通安全市民総ぐるみ運動の「春の運動」が行われました。

小学校入学式の6日(金)には、早朝一斉街頭啓発が実施され、富丘西宮の沢地区でも8ヶ所で、朝早くから町内会役員や交通安全指導員など地域の皆さんが街頭に立ち、新入学児童のほか、通勤・通学の皆さんに交通安全の呼びかけなどを行いました。



富丘西宮の沢連合町内会連絡協議会			
富丘西宮の沢まちづくり協議会			
会長	武田 泰明	富丘連町会長	
副会長	松浦 憲昭	西宮の沢連町会長	
副会長・事務局長	久瀧 洲一	富丘連町副会長	
事務局次長	椋元 正幸	西宮の沢連町総務部長	
富丘連合町内会			
会長	武田 泰明	(富丘東六町内会顧問)	
副会長	久瀧 洲一	(富丘西一町内会長)	
事務局長	佐藤八洲男	(富丘西二町内会長)	
西宮の沢連合町内会			
会長	松浦 憲昭	(つくし町内会長)	
副会長	鈴木唯五郎	(ライラック町内会長)	
副会長	市原 静夫	(宮の沢団地自治会長)	

## 福まちサロン「とみにし」を開催しています！

福まちサロン「とみにし」は、日ごろ家に閉じこもりがちな高齢者同士の交流の場です。毎月1回の開催で、対象者は、富丘・西宮の沢にお住いのおおむね65歳以上の方。参加費は無料、事前の申し込みも不要ですのでお気軽にご参加ください。

■開催日：7月6日、8月10日、9月5日、10月5日、11月2日、12月7日、1月11日、2月8日、3月8日

■時間：午後1時30分～3時00分 ■会場：富丘西宮の沢会館

■お問合せ：福祉のまち推進センター ☎695-1294 (月～金午前10時～12時)



## 自然観察会～富丘西公園～

6月3日(日)午前10時から、富丘西公園で手稲区土木部が主催する自然観察会が開催されました。

富丘西公園には、ニホンスズランが自生しています。ニホンスズランは、一般に見られる葉の上に花が咲くドイツスズランより、花の香りが淡く、葉の陰にひっそりと花を咲かせます。

観察会には約50名の方が参加し、北大農学研究院の近藤哲也(こんどう・てつや)教授と(有)緑花計画の笠康三郎(りゅう・こうざぶろう)さんから、スズランの性質や保全活動の特徴を学んだあと、2グループに分かれて、園内にある野花などの説明を受けながら散策を楽しみました。園内のスズラン群生地では、希少となったニホンスズランの成育に適した環境にするため、平成16年から富丘丸山町内会の皆さんと手稲区土木部が中心となって保全活動が行われています。

■富丘西宮の沢地区の出来事は、まちづくりセンターのホームページでもご覧いただけます■

[http://www.city.sapporo.jp/teine/machi\\_center/tominishi/index.html](http://www.city.sapporo.jp/teine/machi_center/tominishi/index.html)